



NOTA DE PRENSA

Los reporteros de 'Asturianos en el mundo' visitan Nueva York

- TPA ofrece, a las 22:00, la emisión del capítulo dedicado a los asturianos que residen en Nueva York
- www.rtpa.es acoge en el espacio 'TPA a la carta' los capítulos de 'Asturianos en el mundo' emitidos en la primera etapa

Gijón, 12 de diciembre de 2010

Asturianos en el mundo ofrece mañana lunes, 13 de diciembre, a las 22:00 el espacio dedicado a Nueva York. La cadena autonómica ofrece la visión que tienen del país siete asturianos que residen en la ciudad más poblada de Estados Unidos. Los protagonistas de este programa compartirán con los telespectadores unas horas de sus vidas y explicarán los motivos que les llevaron a salir de España.

Asturianos afincados en Nueva York

Más de 40 millones de turistas visitan cada año esta capital estadounidense, donde reside una importante comunidad asturiana. En esta gran urbe viven "el sueño americano" los protagonistas del capítulo de esta semana.

Hugo Fontela es uno de los pintores asturianos que ha alcanzado una mayor repercusión nacional e internacional. Nació en Grado hace 24 años y, desde hace 5, vive en el distrito de Manhattan. Expone su obra artística en las principales galerías de este conocido barrio de Nueva York. Eliana Álvarez Martínez, de 31, llegó hace tres años a esta ciudad y es directora de cine y fotografía. También se mueven en estos círculos artísticos Elvira Morán y "Paquita" Suárez-Coalla. La primera de ellas nació en Oviedo hace 44 años y trabaja como diseñadora gráfica desde hace 18. "Paquita" llegó a Nueva York en 1994 procedente de Grullo (Candamo). Desde entonces, ha trabajado como profesora y escritora.

Las universidades neoyorquinas cuentan con otros profesores asturianos. Lucía Regales, llegó hace 5 años procedente de Gijón. Tiene 36 y es doctora en Biología Molecular. El avilesino Cándido Gude acaba de cumplir los 38 y es químico. El sector empresarial estadounidense también tiene representación asturiana, Marcos Intriago, de 37. Es oriundo de Amieva y trabaja como empresario.



Asturianos en el mundo se emite en directo también por Internet para todo el mundo a través de www.rtpa.es. Esta web acoge en el espacio *TPA a la carta* los programas emitidos en redifusión dedicados a Finlandia, Miami, Jordania, Moscú, Lisboa, República Dominicana, Túnez, Dublín, Buenos Aires, Edimburgo y México.